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発行:沖縄の自立解放闘争に連帯し、反安保を闘う連続講座 

沖縄講座 HP http://www7b.biglobe.ne.jp/~okinawa-koza/ 

   

       

 
 

 

 

 

         

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■名護市長選挙は辺野古移設反対の稲嶺

候補が勝利した。沖縄講座はヘリ基地反

対協と命を守る会に連帯アピールを発し

た。鳩山政権は断固たる日米交渉に臨ま

ねばならない。沖縄に基地を押しつけて

成立してきた〈日米安保と平和憲法〉の

戦後体制そのものが問われている。■昨

年 10 月 2 日の 09 連続講座〈沖縄・歴史

と現在〉第２回の田仲康博さん講演は、

参加者は約 20人でしたが、充実した内容

となりました。沖国大ヘリ墜落事故直後

の貴重な映像を持込んでいただいた田仲

さんに感謝します。■11 月 8 日の沖縄県

民大会には、沖縄講座は７名で参加。ち

ょうど前日に神奈川県の松沢知事の問題

発言が一面トップで報道され、大騒ぎと

なった。沖縄講座は 7 日に知事宛の抗議

文を送りつけ、8 日の県民大会会場でも

2000 枚のチラシを配布した。（裏面参照）

■ことしは安保改定 50周年。11月の横浜

APEC 前後の日米首脳会談で新たな日米安

保の形が見えてくる。当面は「5月末まで」

と言われる普天間を巡る日米交渉が焦点

となる。「沖縄の自立解放闘争連帯」「反

安保」という沖縄講座結成の原点に立ち

返り、新たな気持ちで行動したい。30 日

(土)14 時の日比谷野音の全国集会へ！ 

■辺野古･高江カンパは累計 1,076,762

円（１月１９日現在）。カンパを！ 

郵振 00210－０－2021 沖縄連続講座 

 
09 年 10 月 2 日第 2 回講座〈沖縄・占領と現在〉報告 

講師の田仲康博さんは、04 年 8 月 13 日の沖国大米軍ヘリ墜落事件直後の現場の

生々しい映像（DVD)を持参。DVD 上映後、「占領と現在」ではなく「占領の現在」

が正確。「沖国大がアメリカに占領された日」の事故現場にいた多くの人が感じたこ 
            とから出発したい、と語り始めました。田仲さんは「ま

なざし、自然に見える風景」（一つ目の罠）「囲い込ま

れる『戦後』」（二つ目の罠）「脱政治化される身体」

（三つ目の罠）の「三つの罠」を指摘。ヘリ墜落事故

直後の沖縄タイムスに掲載された女子中学生の「みん

なが声を上げれば基地はなくせる。私は基地のない沖

縄を想像することが出来る」という発言を紹介し締め

くくりました。（報告は、沖縄講座 HP に掲載）いう発

言を紹介して講演を結びました。仲さんは、2004 年 8

注目の名護市長選挙は、辺野古新基

地建設反対候補が勝利した。普天間

即時閉鎖！新基地建設反対！は沖縄

の総意だ。1．30（土）日比谷野音へ！ 

09 年 11 月 9 日のキャンプシュワブ 
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昨年 11 月 8 日の沖縄県民大会には、21000 人が結集。沖

縄講座 7 名は松沢知事発言に抗議するビラ 2000 枚を会場

で配布し、神奈川からの連帯の意思をアピールしました。 
11 月 8 日、沖縄・宜野湾市海浜公園で、「辺野古へ

の新基地建設と県内移設に反対する県民大会」（同実

行委員会主催）が開かれ、沖縄講座からも７名が参加。

好天にも恵まれ、開会時間の午後二時を過ぎても人の

列は途切れることなく続き、屋外劇場はすぐに満杯で

入れなくなり、周辺の小公園に音声だけの第二会場が

出現。参加者数は、21,000 人と発表。沖縄講座は、

松沢神奈川県知事の米国講演での暴言に抗議するビ

ラを 2000 枚配布しました（抗議文は 11 月 7 日に県知

事宛に送付）。ビラの反響は大きく、あちこちで激励

の声をかけられました。共同通信や琉球新報からも取材を受け、翌日の琉球新報の記事に。大会会場で

も、糸数慶子さんが発言の中で私たちの配布したビラについて紹介してくれました。大会後の 10日と

11 日に実行委員会メンバーは大会決議を携えて上京し、内閣官房、外務省、防衛省、内閣府沖縄担当

部局、在日米大使館へ要請行動を展開。神奈川県知事にも抗議文を提出しました。沖縄講座 HPではこ

の県民大会の動画（約 4分）を掲載しています。 

大会後の 9日、辺野古・高江を訪れ、カンパを渡してきました。辺野古では、県民大会当日の午前中

にキャンプ・シュワブの浜で米海兵隊 5～60人が上陸演習を繰り返しているのが目撃され、米軍のこの

挑発的な動きに、怒りの声が聞かれました。 
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